

# Kいは通信 vol 29

発効日：2022年10月15日

発行人：札幌溪仁会リハビリテーション病院患者サービス委員会

## 「寒い季節となってきました」



大分涼しい気候となってきました、屋上の園芸も終わりを迎えようとしています。屋上が閉鎖してしまうまでもう少し。外気浴でもどうですか？

### 園芸の様子



今年も沢山の種類の花や野菜が育ちました。  
年々野菜の種類も増えてきて活気づいてきていますね！！  
家庭菜園が好きな患者さんも朝・夕とお世話をしにきてくれていました。

### 研修が終了しました

8/1～9/30の2ヶ月間、4病棟に手稲家庭医療クリニックから谷村先生が研修で来ていました。素敵な笑顔で患者さんと接している姿が大変印象的でした。お疲れさまでした！



### まるべりい放送局 リクエスト大募集

第2弾

前回（8月）は沢山のリクエストありがとうございました。  
皆さまからのご好評につき、11月29日の放送にて再度リクエストスペシャルを行うことになりました！！聴きたい歌、歌って欲しい歌がありましたら、お近くのスタッフまでお声かけ下さい！！10月末に、各病棟にリクエストシートもお配りします。宜しくお願い致します。